

Was gäb's 2015 nicht - ohne den Verein der Freunde und Förderer der Paul-Moor Schule?

Auch 2015 haben wir die Schule, dank großzügiger Spenden unterstützen können. So konnte für die Verschönerungsaktion Material und Farbe zum Streichen angeschafft werden. Außerdem haben wir die Schule mit 4 Werbetafeln ausgestattet und die Ulwila-Instrumente für den Musikunterricht neu besaiten und reparieren lassen. Eine neue Lehrkraft benutzt diese Instrumente für die Arbeit mit den Schülern. Auch die finanzielle Unterstützung der Schülerinnen und Schüler auf Ausflügen und Klassenfahrten und des Schulpersonals bei Seminaren und Weiterbildungen haben wir sponsern können. Allen, die dazu beigetragen haben, sei hiermit ein herzliches „Dankeschön“ gesagt!

Wir Eltern freuen uns, dass wir mit Hilfe des Vereins auf diese Art und Weise einen Beitrag leisten können, damit unsere Kinder in einer gut ausgestatteten Schule, von motiviertem Schulpersonal in einer positiven Atmosphäre und schönen Umgebung für ihr späteres Leben vorbereitet werden! Herzlichen Dank auch dem gesamten Schulpersonal!

Was gäb's 2015 nicht ohne Förderverein?	
1. Ausstattung Möbel und Elektronikgeräte	2.828 €
2. Zweckgebundene Spenden Schulausstattung und Aktionen	1.485 €
3. Finanzielle Unterstützung von SchülerInnen (Klassenfahrten, Tanz-AG usw.)	909 €
4. Unterstützung für die Theater-AG und Tanz-AG	872 €
5. Lehr- und Lernmittel (Musikinstrumente) sowie Repräsentationskosten	720 €
6. Weiterbildung Lehrkräfte, Praktikant; Eigenbedarf Förderverein (letzteres 38 €)	280 €
Gesamtausgaben (davon Eigenbedarf 0,5%)	7.094 €